

A	B	C
A・・・あたりまえのことを		
B・・・ばかにしないで		
C・・・ちゃんとやる		



河内町立かわち学園  
第7学年だより  
令和6年5月8日発行

## 7年生になって1か月が経ちました

7年生になって、早1か月が経とうとしています。制服の着替えや自転車通学、教科担当による授業など、少しずつ後期課程の生活に慣れてきました。5月からは、部活動が本格的に始まります。見学や体験をして、自分の意志で決めた部活動です。2年後の自分の姿を思い描き、その姿になるためには、今どうしたらよいのかを考えながら、精一杯頑張りたいと思います。

## PTA授業参観・学年懇談会ありがとうございました

先日は、お忙しいところPTA授業参観にご出席いただき、ありがとうございました。授業参観では、一端をお見せすることができました。新しい仲間との交流を深めながら、各学級とも温かな雰囲気の中でよいスタートが切れました。希望と期待に溢れた今の気持ちを大切に、1日1日を大切に過ごし、着実に成長していってくれることを願っています。今後ともよろしくお願いたします。



## 登下校について

先日、交通安全教室を行い、自転車の点検の仕方やヘルメットの重要性、安全な乗り方について指導していただきました。学校でも、繰り返し指導していきますので、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

## 家庭学習について

毎日の積み重ねが、子供の夢の実現の大切な礎となっていきます。毎日を大切にし、継続して提出していくように声を掛け支援していきたいと思ひます。ご家庭でのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



